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Liebi Hündelerfründe 

 

Rückblick: 

Ich bin sehr dankbar, das wir endlich wieder ein fast normales Vereinsjahr durchführen 

konnten.  

Im Frühling versuchten wir im Vorstand ein Program auf die Beine zu stellen.  

Bei der Teilnahme an den Anlässen gibt es fast überall Luft nach oben, was ich aber 

sicher zu einem grossen Teil noch dem lieben „Käfer“zuordnen würde. 

 

Der erste Event war der KVI Bummel, ich finde das war ein richtig gemütlicher 

Nachmittag unter Gleichgesinnten. 

 

Als nächstes führten wir unser erstes Abendmilitary durch. Spannende und 

Interessante Posten und danach etwas feines vom Grill. Das wird sicher nicht das letzte 

Abendmilitary gewesen sein. 

 

Jetzt war der KVI Helferbrunch auf dem Programm mit Mobility für unsere Hunde. 

Schön zu sehen war, das von gross bis klein alles vertreten war, dass werden dann 

hoffentlich die „Nachwuchshündeler“.  

Dieser Anlass ist ein Dankeschön an alle Helfer des KV Interlaken.  

 

Zum Abschluss noch das Herbstmilitary mit 10 super coolen Posten. Am Ziel wurden die 

Teilnehmer und Helfer mit Chäsbrätel und Hotdog verpflegt. 

Einen grosses Merci an alle Helfer, ohne euch wäre es nicht möglich solche Anlässe 

durchzuführen. 

 

Der Übungsbetrieb konnte in diesem Jahr auch ohne Einschränkungen wieder 

durchgeführt werden.  

 

Natürlich gelingt dies nur durch den unermüdlichen Einsatz unserer  

Übungsleiterinnen. Die von Woche zu Woche immer wieder lehrreiche und 

unterhaltsame Trainings zusammenstellen. 

Ein Riesen grosses Dankeschön an alle. 

 

Ausblick: 

Der Übungsbetrieb geht im Grossen und Ganzen so weiter wie gehabt. Allerdings zeigt 

sich das die Nachfrage grösser ist, als das Angebot des KV Interlaken. Immer wieder 

müssen wir den Intressierten eine Absage geben da die Gruppen voll sind. Wir vom 

Vorstand werden in diesem Jahr versuchen Lösungen zu finden. Natürlich sind wir auch 

da auf eure Mithilfe angewiesen, meldet euch wenn ihr was hört oder teilt uns eure 

Ideen mit. 

Eine erfreuliche Nachricht in dieser Richtung gibt es bereits. Im laufe des Jahres wird 

eine neue Übungsleiterin  ihr wissen an unsere Mitglieder weitergeben. Mehr dazu wenn 

es so weit ist :-) 

Wir werden auch bemüht sein Interessante Kurse anzubieten. 
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Geplant haben wir auch dieses Jahr wieder verschiedene Anlässe, leider sind noch nicht 

alle Daten gesetzt. Wir werden euch dann baldmöglichst das Programm per Email 

versenden. 

 

Wir haben dieses Jahr bei uns in der Hütte die Obligatorische Stromkontrolle. Es 

bleibt abzuwarten was diese ergeben wird, natürlich hoffen wir dass nicht zu viele 

Beanstandungen sind. Falls es möglich ist werde ich zu diesem Thema an der 

Hauptversammlung informieren. 

 

Euer Presi 

 

Bruno Kammer 

 


